

REFORMA

Compensa política económica a violencia

La agencia calificadora Fitch Ratings anunció esta mañana que dejó sin cambios la calificación soberana de México, que actualmente está en BBB+, debido a la estabilidad que observa en la economía.

"Las calificaciones de México están respaldadas por sus políticas económicas disciplinadas, su estabilidad macroeconómica bien establecida y sus desequilibrios bajos, así como un sector bancario bien capitalizado.

"Estas fortalezas compensan suficientemente las limitaciones de la calificación, las cuales incluyen debilidades estructurales en sus finanzas públicas, una intermediación financiera relativamente baja y debilidades institucionales evidenciadas en la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y corrupción", afirmó.

La implementación de las reformas económicas, si se ejecutan apropiadamente, mejorarán la competitividad, inversión y perspectiva de crecimiento de mediano plazo, añadió la calificadora.

Para este año, Fitch proyecta un crecimiento económico de 3 por ciento, que es superior al registrado en 2014 y mejora en ciertos factores la confianza en la economía.

"Sin embargo, los menores precios del petróleo, la reducción en el gasto fiscal y la volatilidad internacional ante el esperado retiro de la política monetaria expansiva en EU representan riesgos a la baja para el desempeño económico de México en el corto plazo", abundó.

La calificadora fue enfática al mencionar el impacto negativo que tienen los escándalos políticos del País en su desempeño y la vulnerabilidad de sus instituciones.

"Ciertos escándalos de corrupción de alto perfil y la continua violencia parecen haber reducido la confianza doméstica y resaltan algunas debilidades institucionales de México.

"El país tiene una posición relativamente baja en términos de indicadores de gobernabilidad relacionados con el Estado de Derecho y el control de corrupción", apuntó.

Hora de publicación: 11:24 hrs.